

Ma bien chère Maria de Lourdes,

Un grand merci de ta lettre du 17 juin accompagnant le projet de lettre de présentation du Groupe féminin. J'ai bien regretté de ne pas être avec vous pour la réunion du 11 juin, mais c'était possible - nous avons passé la matinée du 11 en réunion de "staff", en partie avec le cardinal Roy, qui rentrait de son voyage "papal" à Genève.

Je joins quelques petites remarques et suggestions pour le texte Celuici me semble bien dans l'ensemble, mais un peu compliqué parfois - même pour des responsables d'organisations féminines - et difficilement traduisible en anglais!

Je compte voir Brigalia à la fin de la semaine. Nous aurons ici, les 27-28 une discussion avec un petit groupe de Genève sur un texte préparé pour le travail de la Division de Formation oecuménique (le texte dont je parlais dans la lettre à Brigalia dont je t'ai envoyé copie). Ainsi, j'espère avoir d'autres nouvelles. Finalement, je ne vais pas à Bossey; c'est Mgr Glorieux qui représentera lui-même le Conseil des laïcs à SODEPAX. Par contre, j'irai en Ouganda fin juillet - comme interprète pour les Evêques!

Merci aussi de ta lettre circulaire du 16 mai au sujet du Séminaire sur la "Coopération entre Hommes et Femmes". Je crains qu'il ne soit néées-saire d'enlever mon nom de la "collection"! - Il est illusoire de penser que je puisse me libérer à ces dates-là. C'est le moment où les uns et les autres rentrent de valancé de les sestions liénières se préparent ("Justice et Paix" et ensuite Conseil des Laïcs). J'avoue, d'ailleurs, que je me sentirais mal à l'aise dans ce groupe de théologiens! Heureusement, Rie Vendrik m'a dit qu'elle y participera, de sorte que le lien puisse se faire avec le travail du Conseil des laïcs. Je serai en tout cas très intéressée de voir les résultats - et même la "stratégie" qui en sortira.

Je ne sais pas quand je vais pouvoir te voir. J'ai compris d'une de tes lettres que tu vas Reggio-Calabria, et je vois par un programme que je viens de recevoir que le Graal aura une rencontre là-bas du 2 au 17 août. Est-ce que tu t'arrêteras à Rome? Je serai absente du 27 juillet qu 11 ou 12 août (ou même un jour ou deux de plus), car je rentrerai d'Uuganda pour repartir immédiatement à Canterbury. Mais, après le 17, je devrais être ici.

Je tlembrasse bien affectueusement,

Adresse Postale - Postal Address 00120 CITTÀ DEL VATICANO Teleg.: CONSILAIC VATICANO